

L'USGTH, l'équipe dans le vent

Et un quatrième succès d'affilée

Menés 2-0 à Gosselies, les Saint-Ghislainois ont complètement renversé la situation grâce à un état d'esprit remarquable. En confiance, ils ont pratiquement course gagnée dans la lutte pour le maintien. C'est donc libérés qu'ils vont recevoir le leader, samedi.

GOSSELIES 2
USGTH 4

Les buts : 16e Dehont (1-0), 38e Steens (2-0), 40e Heddadji (2-1), 57e Heddadji (2-2), 60e Toscan (2-3), 74e El Araichi (2-4)

Gosselies : Doeraene, Soudant, Steens, Lefebvre, Passalacqua, Dehont, K. et L. Noël, Langlet, Bollens, Santinelli

USGTH : Polain, Jean-Philippe, Gonzalez Sanguino (39e Toscan), Dupire, Wantiez, El Araichi, Wattier (86e Ngungu), Collier, Garcia Rendon, Henry, Heddadji

Avertissements : Gonzalez Sanguino, Dehont, El Araichi, L. Noël

Arbitre : M. Tirone

Généralement, il est admis qu'évoluer avec le vent dans le dos confère un avantage. Ce dimanche, à Gosselies, c'est tout l'inverse qui s'est produit.

Alors qu'elle entamait les débats avec l'appoint d'Eole, l'USGTH encaissait rapidement deux buts. Le premier suite à une mésentente entre Gonzalez Sanguino et Jean-Philippe, le second au terme d'un cafouillage dans le rectangle. « Les conditions se sont avérées piégeuses pour les deux équipes », reconnaissait Jean-Christophe Dessilly, T1 de l'Union. « Et assez paradoxalement, celle qui jouait contre le vent a pris le dessus. Ce fut le cas de Gosselies en première période, qui a bien profité de ballons freinés dans leur course. Maintenant, je dois aussi avouer que nous étions un peu trop spectateurs jusque-là. Nous subissions les conditions climatiques et le jeu adverse, avec un engagement qui laissait à désirer ». La chance des Saint-Ghislainois a certainement été d'atténuer les chiffres juste avant la pause par Heddadji. « À 2-0, nous n'avons pas eu le temps de douter puisque notre but est tombé juste après », pour-



« J.-C. » Dessilly était ravi de l'état d'esprit de ses troupes. © E.G.

nois a certainement été d'atténuer les chiffres juste avant la pause par Heddadji. « À 2-0, nous n'avons pas eu le temps de douter puisque notre but est tombé juste après », pour-

A 2-0, l'USGTH est passée en 3-5-2, un système qu'elle maîtrise fort bien

suivait le coach. « Il nous a clairement laissés dans le match ». La seconde mi-temps n'a fait que confirmer le changement de tendance amorcé, aussi, par le passage en 3-5-2 juste après le deuxième but carolo. Et donc, malgré le vent de face cette fois, les Bleus ont mis le pied sur le ballon. « Nous avons été champions de P1 avec ce système tactique.

Les gars savent donc parfaitement l'appliquer. Il augmente nos chances d'émerger en mettant davantage de pression sur l'adversaire, sans trop devoir nous découvrir non plus. C'était prévu, au cas où, et cela a marché. Sur l'ensemble, je trouve que nous méritons de l'emporter. Félicitations au groupe pour cette prestation ! Et en particulier au jeune Carlo Toscan, 21 ans, qui est fort bien rentré ».

Ce quatrième succès de rang décuple évidemment la confiance des Bleus. « Nous n'avons pas encore de certitude mathématique en ce qui concerne le maintien, mais ça commence à sentir bon », terminait Jean-Christophe Dessilly. Ses troupes vont donc pouvoir accueillir Ganshoren, le leader, sans la moindre pression ce samedi. Qui sait ? ●

F.MI.

Heddadji fait monter son compteur à 14 buts

« Belle réaction après la pause »

Imprécisions, approximations, manque de peps, les Saint-Ghislainois n'étaient pas dans le coup en début de rencontre. Ils ne se sont d'ailleurs pas créés la moindre occasion en première mi-temps. Hormis une, d'ailleurs ponctuée victorieusement par Heddadji, juste avant la pause. Le tournant du match, sans aucun doute : « Les conditions étaient compliquées pour nous en première période », expliqua le buteur. « Avec le vent dans le dos, nous avons cru que la tâche serait plus facile. Mais les ballons, qui fusaient tant et plus, étaient difficilement exploitables. En plus, nous n'étions pas dans notre

assiette. Dans ce contexte, la réduction du score a fait du bien avant de reprendre la seconde mi-temps ».

Les Bleus sont remontés sur le synthétique dans un autre état d'esprit : « Nous étions vraiment revanchards par rapport à ce que nous avions montré jusque-là. Malgré le vent de face, nous avons alors posé le jeu, développé notre football. À 2-2, Gosselies a pris un coup au moral. Nous, par contre, nous avons continué à élaborer des actions dangereuses, et à les finir ». Pour signer un quatrième succès d'affilée qui fait du bien. ●

F.MI.

LES BULLETINS DE L'USGTH

Tidjani Heddadji : deux buts et deux assists

7 **POLAIN** : peu sollicité, il ne peut rien sur les deux buts encaissés, mais garde son équipe dans le match en évitant le 3-0.

6,5 **JEAN-PHILIPPE** : toujours intransigeant, mais un peu plus encore après la pause.

5,5 **GONZALEZ SANGUINO** : pas dans son assiette et averti, il a vite été remplacé.

7 **DUPIRE** : précieux quand il fait le ménage. Surtout dans de telles conditions climatiques.

7 **WANTIEZ** : gros abattage sur son flanc, vers l'avant comme vers l'arrière.

6 **EL ARAICHI** : quelques initiatives sur son aile, mais peu d'impact au final.

6 **WATTIER** : disponible, n'a cependant pas connu beaucoup de réussite.

6,5 **COLLIER** : peu à son affaire en première période, comme toute l'équipe. S'est bien repris ensuite.

6 **GARCIA** : a surtout guidé et encouragé.

7 **HENRY** : de l'audace et de beaux gestes techniques.

7 **HEDDADJI** : discret et muselé en première mi-temps, il s'est révélé après la pause. Deux buts et deux assists, what else ?

REMPLEAÇANTS

7 **TOSCAN** : un but, un assist, et du culot à revendre.

NC **NGUNGU** ●

F.MI.